
VERBALE	  DEL	  CONSIGLIO	  D’ISTITUTO	  N.38	  

Il	  giorno	  30	  maggioe	  2012	  alle	  ore	  20.30	  nei	  locali	  della	  sede	  centrale	  dell’IC	  Sorelle	  
Agazzi	  di	  Milano,	  si	  è	  riunito	  il	  CDI	  in	  seduta	  ordinaria,	  giusta	  convocazione	  prot.	  N.	  
1652/B13,	  per	  discutere	  e	  deliberare	  il	  seguente	  ordine	  del	  giorno:	  

1. Verbale	  precedente	  
2. Conto	  consuntivo	  2001	  
3. Variazioni	  al	  programma	  annuale	  
4. Uso	  locali	  
5. Criteri	  lista	  d’attesa	  infanzia	  	  
6. Calendario	  scolastico	  12/13	  
7. English	  Camp	  
8. Assicurazione	  
9. Delibera	  di	  indirizzo	  POF	  
10. Libri	  di	  testo	  
11. .	  Varie	  ed	  eventuali	  

Sono	  presenti:	  il	  Presidente	  sig.	  Tufariello	  Giuseppe,	  il	  DS	  prof.ssa	  Angela	  Cioffi,	  che	  
svolge	   funzioni	   di	   segretaria	   gli	   insegnanti	   Mercuri	   Vincenzina,	   Airaghi	   Carla,	  
Bergamaschi	   Laura,	   Biscari	   Angela,	   Ragonese,	   Corrada,	   Rizzo	   Massimo,	   Palermo	  
Marcello,	  Turbia	  Antonello.	  
Presiede	   il	   Presidente,	   sig.	   Tufariello	   che,	   constatata	   la	   validità	   della	   seduta	   per	   il	  
numero	  dei	  presenti,	  dichiara	  aperta	  la	  seduta.	  (DEL.	  205).	  	  

1. Si	  dà	  lettura	  del	  verbale	  della	  seduta	  precedente	  e	  si	  approva	  all’unanimità.	  
2. Viene	   letta	   la	   relazione	   al	   Conto	   consuntivo	   allegata	   al	   presente	   verbale	   ed	  

illustrata	  dalla	  Dirigente	  Scolastica	  che	  l’ha	  predisposta.	  Il	  conto	  consuntivo	  è	  
approvato	  all’unanimità	  come	  da	  allegati	  modelli	  distribuiti	  in	  copia	  ai	  membri	  
del	  CDI,	  corredato	  da	  parere	  favorevole	  dei	  Revisori	  dei	  Conti	  in	  data	  odierna.	  
All’unanimità	  (DEL.	  206).	  	  

3. Si	  presentano	  le	  variazioni	  di	  bilancio	  per	  la	  ratifica.	  All’unanimità	  (DEL.	  207)	  
4. Prende	   la	   parola	   la	   DS	   che	   illustra	   la	   problematica	   relativa	   alla	   palestra	   di	  

Piazza	   Gasparri	   che	   è	   tra	   le	   priorità	   del	   Comune	   di	   Milano	   per	   la	  
ristrutturazione	   che	   avverrà	   tra	   giugno	   2012	   e	   giugno	   2013.	   Pertanto	   si	  
delibera	  di	  offrire	  alcune	  giornate	  della	  palestra	  di	  via	  Gabbro,	  6	  e	  6/A	  per	  le	  
associazioni	   che	   hanno	   chiesto	   l’uso	   di	   quella	   di	   piazza	   Gasparri.	   Vengono	  
vagliate	  tutte	   le	  richieste	  e	  viene	  predisposta	  una	  griglia	  allegata	  al	  presente	  
verbale.	   Tale	   griglia	   è	   approvata	   all’unanimità	   con	   l’individuazione	   dell’ass.	  
Gabbro	   Basket	   che	   viene	   autorizzata	   ai	   sensi	   della	   Direttiva	   133	   come	   nei	  
precedenti	   anni	   scolastici	   (DEL.	   208).	   La	   Ds	   fa	   presente	   sul	   punto	   che	   è	  



necessario	  deliberare	  anche	  sulla	  concessione	  dei	  locali	  in	  altri	  momenti	  e	  per	  
lo	   svolgimento	  di	  altre	  attività.	  Dopo	  ampia	  discussione	   si	  delibera	  che	   il	  DS	  
non	   potrà	   concedere	   i	   locali	   in	   orari	   coincidenti	   con	   le	   attività	   didattiche	   e	  
locali	   che	  non	  abbiamo	   la	   possibilità	   di	   accesso	   indipendente	  da	  parte	  delle	  
associazioni.	   Si	   esclude,	   pertanto,	   la	   possibilità	   prima	   prevista	   di	   svolgere	  
attività	   formative	   a	   carico	   di	   associazioni	   se	   esse	   non	   siano	   parte	   delle	  
programmazioni	   delle	   classi	   e/o	   POF	   e	   in	   ogni	   caso	   in	   cui	   non	   sia	   presente	  
almeno	  un	  esperto	  interno	  che	  su	  precisa	  autorizzazione	  del	  DS	  e	  per	  attività	  
progettuale	  programmata,	  condivida	  tali	  attività	  formative.	  (DEL.	  209)	  

5. E’	  stato	  approvato	  un	  organico	  tale	  per	  cui	  le	  sezioni	  di	  scuola	  infanzia	  sono	  3	  
a	  tempo	  pieno	  e	  1	  a	  tempo	  normale.	  E’	  necessario	  pertanto	  stabilire	  dei	  criteri	  
per	   individuare	   gli	   alunni	   da	   destinare	   alla	   sezione	   a	   tempo	   normale.	   Si	  
stabilisce	   di	   riprendere	   i	   criteri	   già	   approvati	   in	   precedenza,	   definendo	   una	  
priorità	   assoluta	   per	   i	   diversamente	   abili,	   indipendentemente	   dal	   bacino	   di	  
utenza.	   Tra	   i	   pari	   vale	   il	   cronologico.	   Tali	   criteri	   vengono	   stabiliti	   anche	   per	  
eventuali	   esuberi	   per	   le	   sezione	   a	   tempo	   normale	   della	   scuola	   primaria.	  
All’unanimità	  (DEL.	  210)	  

6. Per	  il	  calendario	  scolastico,	  considerate	  le	  limitazioni	  della	  Delibera	  Regionale,	  
si	   delibera	   all’unanimità	   l’inizio	   delle	   attività	   didattiche	   della	   scuola	  
dell’infanzia	   il	   5.9.12	   a	   tempo	   ridotto,	   per	   consentire	   l’inserimento	   dei	  
bambini.	   Si	   delibera	   altresì	   di	   iniziare	   le	   attività	   didattiche	   della	   scuola	  
primaria	   e	   secondaria	   I	   grado	   il	   12	   settembre	   con	   programmazione	   delle	  
attività	  a	  tempo	  ridotto	  secondo	  delibera	  di	  Collegio	  dei	  Docenti.	  Unanimità.	  
(DEL.	  211)	  

7. Il	  Presidente	  dà	  la	  parola	  alla	  DS	  per	  illustrare	  le	  attività	  di	  quest’anno.	  La	  DS	  
illustra	  molto	  dettagliatamente	  le	  difficoltà	  legate	  all’uso	  dei	  locali	  per	  i	  lavori	  
di	   ristrutturazione	   previsti	   in	   Piazza	   Gasparri	   nella	   palestra	   e	   nel	   refettorio,	  
nonché	   per	   lo	   svolgimento	   degli	   Esami	   di	   Stato	   in	   Piazza	   Gasparri	   in	  
contemporanea.	  La	  DS	  illustra	  anche	  le	  problematiche	  legate	  alla	  necessità	  di	  
stipulare	  una	  convenzione/contratto	  con	  l’associazione	  Lingua	  senza	  frontiere	  
per	   il	   pagamento	   del	   personale	   interno,	   considerato	   che,	   a	   differenza	  
dell’anno	   precedente,	   quest’anno	   l’associazione	   ha	   avviato	   le	   attività	   in	  
assenza	   di	   deliberazione	   specifica	   della	   scuola	   e	   che	   ha	   avviato	   il	   tutto	  
attraverso	  la	  sua	  referente	  docente	  Mercalli	  nominata	  dall’associazione	  quale	  
Camp	   Director.	   L’anno	   precedente,	   infatti,	   la	   docente	   Mercalli	   era	   stata	  
incaricata	  dalla	   scuola	  e	  non	  dall’associazione,	  a	   titolo	  gratuito,	  per	   l’english	  
camp	  quale	  proposta	  didattica	  proveniente	  dalla	  scuola	  e	  non	  dall’esterno.	  In	  
data	  7	  maggio	  2012	  la	  docente	  Mercalli	  in	  qualità	  di	  Camp	  Director	  ha	  chiesto	  
i	  locali	  come	  da	  allegata	  richiesta.	  In	  data	  odierna	  la	  Ds	  ha	  avuto	  assicurazione	  
dall’Architetto	   Scevola	   del	   Comune	   su	   propria	   richiesta,	   che	   la	   palestra	   e	   il	  
refettorio	  durante	  lo	  svolgimento	  dell’English	  Camp	  saranno	  disponibile.	  Dopo	  



ampia	   discussione	   i	  membri	   del	   Consiglio	   di	   Istituto	   ritengono	   di	   concedere	  
l’uso	  dei	  locali	  secondo	  quanto	  indicato	  dall’allegata	  proposta	  di	  convenzione,	  
fermo	   restando	   nessuna	   interferenza	   con	   gli	   Esami	   di	   Stato.	   La	   Docente	  
Mercalli	   o	   altro	   docente	   individuato	   dall’associazione	   dovrà	   richiedere	   ed	  
ottenere	   autorizzazione	   allo	   svolgimento	   dell’attività	   alla	   DS,	   come	   anche	   il	  
coordinatore	  didattico	  individuato	  dalla	  scuola	  (DEL.	  212).	  Si	  decide	  inoltre	  di	  
concedere	  i	  locali	  per	  tutte	  le	  classi	  che	  le	  richiedano	  per	  feste	  di	  fine	  anno.	  

8. Indizione	   gara	   per	   l’assicurazione	   secondo	   lettere	   di	   invito	   già	   predisposte	  
dalla	   segreteria.	   Si	   delega	   la	  GE	   all’apertura	  delle	   buste	  dopo	   l’11.06.12	  per	  
l’aggiudicazione	   al	   migliore	   offerente	   in	   termini	   di	   rapporto	   qualità	   prezzo	  
(DEL.	  213).	  

9. Il	  Presidente	  propone	  di	  riconfermare	  l’atto	  di	  indirizzo	  per	  la	  predisposizione	  
del	  POF	  del	  precedente	  anno	  scolastico.	  (DEL.	  214)	  

10. Per	  i	  libri	  di	  testo,	  considerate	  le	  esigenze	  didattiche	  rilevate	  sia	  per	  continuità	  
di	   consultazione,	   sia	   per	   le	   programmazioni	   del	   curricolo	   si	   delibera	  
all’unanimità	  la	  deroga	  del	  10%	  sui	  tetti	  di	  spesa	  dei	  libri	  di	  testo	  per	  la	  scuola	  
secondaria	  di	  I	  grado	  (DEL.	  215)	  

11. 	  Si	  decide	  all’unanimità	  di	  aderire	  al	  progetto	  in	  allegato	  presentato	  dall’ISMU	  
e	   la	  Ds	   firmerà	   la	   lettera	  di	   intenti.	  Si	  decide	  all’unanimità	  di	   integrare	   il	  Pof	  
con	   la	  richiesta	  della	  docente	  Brunello	  per	  avviare	   le	  attività	  con	  gli	  stranieri	  
immediatamente	  a	  settembre.	  Si	  decide	  di	  aderire	  al	  progetto	  AB	  sui	  giardini	  
elementare	  Gabbro.	  

	  
La	  seduta	  termina	  alle	  23.30	  
Il	  verbale	  è	  approvato	  in	  seduta.	  
Letto	  approvato	  e	  sottoscritto.	  
Milano,	  30.05.12	  
	  
Il	  Presidente	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  Il	  Segretario	  	  
	  
	  


